



2 ボランティアでコート整備！

大崎中学校男女テニス部は、8月24日（火）にボランティアで中央公園テニスコートのラインテープの張替え作業を行いました。

日頃から生徒たちが自主練習の場所として同テニスコートを利用していますが、ラインテープが老朽化してきたことから、町に資材を準備してもらい張替え作業を実施しました。

生徒たちは、真新しいラインテープの張られたテニスコートで楽しそうに練習を行っていました。

3 電友会ボランティア！

8月11日（水）、町内の電気工事業者6社で構成している『大崎町電友会』（会長：妹尾電気商会：妹尾良信さん）の会員皆様に、ボランティアで街路灯の点検、電球交換、高所作業車を利用した伐採作業を行っていただきました。

出発式では、妹尾会長が「地元のみなさんのために、少しでもお役に立てたらと思い計画したものです。」と話されました。

ありがとうございました。

1 クリーンアップ全国大会！

8月26日（木）、商工会法施行50周年を記念して、地域の商店街清掃を全国一斉に行なうクリーンアップ全国大会が開催されました。

本町でも、商工会青年部が呼びかけを行い、商工会員や住民の方々が多数参加されました。

参加者は、約1時間ほどかけ、三文字から上町周辺のゴミ拾いを行ないました。

全国で統一したのぼり旗には、「ありがとう。そしてこれからも・・・」というメッセージ。

“街は変わって行くけれど、50年この地で商売をさせていただいた感謝とこれからもこの故郷で生きていく決意を伝えたい”との思いが込められたものだそうで、全国一斉に地域へ感謝が伝えられました。